
「旱溪水環境改善整體計畫(聚興橋至南興北二路)」 

施工前地方說明會會議紀錄 

壹、 時  間：113年 3 月 12日(星期二)上午 10 時  

貳、 地  點：福仁社區活動中心 

參、 主 持 人：廖主任秘書偉志           紀 錄：XXX 

肆、 出席單位及人員：如簽到表  

伍、 業務單位報告：(略)。 

陸、 簡報內容：(略)。 

柒、 各委員及出席單位意見： 

一、 旱溪鄰長: 

(一) 想知道椅子設置的位置處，建議休憩椅子旁不要種灌

木，可以種蔓花生、松葉牡丹植披在地上，因兩種花期很

長，也不會像是種灌木，通行會被卡著，可以種植約 10m

在椅子周邊，對於水土保持也不錯。 

二、 游豐瑋里長:  

(一) 苦楝建議不要種植。 

(二) 施工期間顧問公司若接到民眾及鄉親的建議，需改善

的地方需立即處理，避免造成民怨。 

三、 劉京益主任(賴朝國議員服務處) 

(一) 施工期間的交維需特別注意。 

(二) 施工的時程希望能夠縮短。 

(三) 休憩椅子不要做條狀的，以免變成遊民休息位置，建

議做單張座椅。 

 

 



四、 林進福主任(蕭隆澤議員服務處) 

(一) 施工進度及交通的需好好控管，盡量不造成民眾不便。 

五、 林群翔專員(周永鴻議員服務處) 

(一) 施工進度及交通的維持顧問公司及廠商需密切的控

管。 

(二) 施工的時程能夠縮短希望可以盡速讓民眾使用。 

 

六、 楊瓊瓔立法委員 

(一) 希望工程能夠如期完成。 

(二) 施工及監造團隊與里長鄰長設置一個 LINE 群組，讓

施工期間有任何問題可以以馬上反應，可以回報目前施

工進度，加速處理問題。 

(三) 除了 74 號橋下設計有休憩點外，希望沿線可以增加

設置景觀平台停留點，供大家拍照打卡及休息。 

(四) 晚上夜燈的設置加強，讓晚上騎行的民眾，可以有安

全性。 

(五) 工程完工之後可以辦健行活動。 

---------------------- 

七、 設計監造單位意見 

(一)  

1. 原設計停留點當初規劃為 500m 一處，但在河川局的

審查要令建議減量設計，因此在目前設計中只有在 74

橋下設置一處停留點。但藉由今日各議員及委員意見

在會議記錄中記錄下來，也會再納到後續變更設計的

考量之中，新增停留點。 



2. 休憩座椅的設置，後續規劃會利用花台邊的高度，使

用塑木設置成座椅，並且座椅旁設置的灌木會重新選

配，避免灌木與座椅有所衝突。 

3. 關於苦楝配置問題，當初河川局建議使用原生種，因

此在喬木選擇中才會選用苦楝，由剛剛委員及議員的

意見決議，苦楝則由其他的原生種喬木替換。 

4. 施工期間民情及民意需雙向溝通，我們監造單位會與

承包廠商成立一個施工群組，會邀請里長鄰長議員委

員與想要了解及關心此案的長官們都可以加入此施

工群組。 

5. 後續施工期間的交維，會有宣導相關的告示及設置安

全維護避免意外的發生，在相關的計畫與現場都會處

理妥當。 

6. 夜間照明的加強，後續設計中會再調整照明照度或者

增加路燈的密集度。 

捌、 會議結論： 

1. 請設計監造單位就今天地方所陳建議事項，包含苦楝

改種其他原生種景觀喬木種類、沿線增加休憩點、增

加休憩座椅、加強夜間照明等事項納入變更設計檢討

辦理 

2. 施工期間確保交通維持順暢，成立民情回饋群組事項，

請承包商依地方意見辦理，務使本案如期如質完工。 

3. 完工啟用，地方可舉辦如健行活動之建議，本局納入

配合辦理。 

 

玖、 散  會：上午 11 時 00分。  
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